



## 一つ一つの学びが成長に！

梅雨に入り、本格的な夏が近づいてきました。校庭の木々の葉も輝きを増し、濃い青葉へと趣を変えてきています。

6月に入り全校ボランティア、プール開き等、子供たちが中心となって行事を進めています。また、地域の方や専門家から学んだり触れ合ったりする学習も積極的に取り入れています。知らなかったことを知り、分からなかったことが分かる。さらにできなかったことができるようになる。学びが広がれば、それまで気がつかなかった自分に出会うことができます。運動会のように大きな行事における子供たちの成長には目を見張るものがありますが、1時間1時間の授業や、様々な教育活動の中でも、子供たちは、着実に成長しています。

今後も子供の成長を願い、地域や家庭とつながりが深まる教育活動を進めていきたいと考えています。引き続き、本校への温かいご支援ご協力をよろしくお願いいたします。



ポッポの会読み聞かせ



4年 自転車教室



5年 宿泊学習



2年 国際交流員訪問



1年 水泳教室



3年 獅子舞の話



6年 調理実習



まっつんサークル

※紹介した写真は、講師、ボランティア等でお世話になった一部の活動です。



## 夏がやってきた！プール開き



6月17日にプール開きを行い、水泳学習がスタートしました。





# 梅雨の6月 あんなこと・こんなこと



1年

## 水泳教室

富山国際大学の金子先生、学生から、水遊び、水慣れなど、水に親しむ活動を教えていただいています。



2年

## ふるさと学「町となかよし」

町探検をし、町のステキを見つけ、地域への関心を高めています。



3年

## ふるさと学「祭り」

たくさんの講師をお招きし、獅子舞についてのお話を聞かせていただき、調べ活動を行っています。



4年

## 自転車教室

射水警察署生活安全課と射水市交通安全協会の協力を得て、自転車の安全な乗り方について教えていただきました。



5年

## 砺波青少年自然の家での宿泊学習

友達と協力しながら様々な活動に挑戦する中で、多くのことを学びました。



6年

## 租税教室

税理士の長谷川さんから、税金の種類や使われ方を教えていただきました。



## 全校ボランティア

全校で分担し、学校の周りやプールをきれいにしました



1～3年生  
中庭、自遊園、  
グラウンドの除草

4年生  
溝そうじ



5・6年生  
プール清掃

